
AUTRE TÉMOIGNAGE SUR L’OEUVRE DE MARIA VALTORTA

"L'Évangile tel qu'il m'a été révélé" est l'oeuvre de Maria Valtorta. Je l'ai écouté
en  entier,  soit  250  heures,  deux  mois  durant.  Et  cette  révélation  s'avère
passionnante, prodigieuse, géniale, fascinante au plus haut point. Mais  il s'y
trouve des étrangetés, des invraisemblances.

Ainsi, si on y évoque le latin, le grec, le gaulois, le rare hébreu des prêtres, il
n'est jamais fait mention de l'araméen, pourtant la langue parlée de ce Proche-
Orient. 

Une esclave gauloise de onze ans, qui ne connaît ni le latin ni le grec, et tenue
depuis toujours dans l'analphabétisme et l'ignorance par son maître, dialogue
pourtant avec beaucoup de maestria avec Jésus sur des questions théologiques
d'une pertinence de grand savant. Et dans quelle langue échangent-ils ? Cela
n'est pas dit.

 De  nombreux  personnages  essentiels  semblent  portraiturés  un  peu
caricaturalement.  Le  trait,  simpliste,  trop  appuyé,  est  répété
systématiquement. Simon Pierre est "l'homme simple et frustre, impulsif mais
au bon coeur", Jean est "le disciple préféré de Jésus", a contrario personne
n'aime Judas (et peut-être est-ce pour cela qu'il vient à trahir cette compagnie
où personne ne l'aime -ceci semble peu chrétien du reste).

Quasiment tous les Romains, surtout les militaires, sont présentés sous un jour
des plus favorables : or le père de Maria Valtorta, qu'elle vénère, est officier
dans l'armée italienne. Le diable la flatterait-il ainsi pour la séduire, et dans
quel but ? Le million de Gaulois massacrés par les cohortes romaines donne
peu de crédit aux âmes fines, sensibles et délicates que leur prête "L'Évangile
tel qu'il m'a été révélé". Rome n'a pas soumis les peuples de la Méditerranée
par des officiers bisounours, désolé Maria.

Jésus  s'exprime  toujours  admirablement.  Bien.  Mais  ces  discours,  souvent
longs et complexes, et dans un vocabulaire actuel, sont-ils bien adaptés aux
masses populaires auxquelles ils s'adressent ?
 
De très nombreux pauvres, par exemple des pêcheurs, s'avèrent très versés
en théologie. Est-ce réaliste ?

Dans cet "Évangile tel qu'il m'a été révélé", il est à de nombreuses reprises
question du péché originel dont les Évangiles, soit les paroles et les faits de
Jésus rapportés par ses disciples, ne font pourtant aucune mention. Car il a été
inventé au quatrième siècle après J.-C. par Saint-Augustin.

La conférence des évêques de France a mis en garde contre cette oeuvre.

François Dor. Février 2023.


